

# Kapolsek Bertempatan Pos PAM Ops Lilin Semeru 2022 Bertindak Sebagai Kepala Pos

Suferi - [LUMAJANG.WARTASOSIAL.COM](http://LUMAJANG.WARTASOSIAL.COM)

Dec 24, 2022 - 16:15



LUMAJANG - Operasi Lilin Semeru 2022 di wilayah hukum Polres Lumajang Jawa Timur, terus digalakkan di momen Natal dan jelang pergantian tahun 2022 - 2023, hingga hari ini, Sabtu (24/12/2022).

Di jalur perlintasan keluar masuk Kabupaten Lumajang dan kawasan perkotaan, disiagakan personil gabungan bahkan berkolaborasi dengan pemerintah daerah, di Pos PAM ( pengamanan ) dan pelayanan.

Kegiatan diintensifkan, rolling petugas terus dilakukan dalam kurun waktu 1x24 setiap harinya. Dikepalai Kapolsek dimana Pos PAM ditempatkan, perlindungan pada masyarakat semakin optimal.

Kapolres Lumajang AKBP Dewa Putu Eka D, S.I.K M.H dikonfirmasi melalui Kasubsipenmas Aipda Eko Budi Laksono mengatakan, Kepala Pos Pengamanan ( Ka. pos PAM ) bertindak mengkoordinir setiap implementasi kegiatan.

"Semisal di Pos PAM perbatasan Lumajang dengan Probolinggo ini berada di Wates Wetan Kecamatan Ranuyoso, ini bertindak sebagai Ka. pos PAM yakni Kapolsek Ranuyoso AKP AKP Jauhar Ma'arif, S.Sos M.H dan di perbatasan Lumajang dengan Malang, pos PAM ada di wilayah Kecamatan Pronojiwo, bertindak sebagai Ka. pos PAM yakni Kapolsek Pronojiwo AKP Sajito S.H M.H," ungkap Kasubsipenmas.

Demikian juga di Pos PAM Ops Lilin Semeru 2022, di wilayah Polres Lumajang, imbuh Kasubsipenmas berlaku hal serupa.

Selain berkegiatan dalam ranah Ops Lilin Semeru, dijelaskan masing - masing kepolisian sektor juga mengoptimalkan patroli kewilayahan. Dipastikan, dalam momen Nataru ( Natal dan tahun baru ) ini masyarakat dalam kondisi aman.

"Di wilayah hukum Polsek Pronojiwo malam tadi petugas juga berpatroli wilayah. Menyampaikan imbauan - imbauan tentang kamtibmas dan protokol kesehatan," imbuhnya.

Sementara di wilayah polsek Ranuyoso, petugas berkegiatan memantau arus lalu lintas berkolaborasi dengan satuan fungsi lain, mengingat jalur merupakan ruas jalan nasional.

"Memberikan rasa aman bagi pengendara roda dua maupun roda empat pada saat melintas di wilayah Pospam Wates wetan. Memberikan pelayanan prima kepada masyarakat dalam bentuk pelayanan kepolisian. Selama kegiatan berlangsung situasi kondusif aman terkendali," tukas Aipda Eko.

Serentak ditegaskan oleh Aipda Eko, kegiatan dilaksanakan disetiap Pos PAM yang terafiliasi dengan seluruh polsek di jajaran Polres Lumajang Jawa Timur. Kegiatan digencarkan dan dilaksanakan hingga awal Januari 2023 mendatang. (\*)